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ABSTRAK  

Ulfaturrochmah, 12211183016, 2022, Efektifitas Penggunaan 

Laboratorium Virtual (PhET) Terhadap Kemampuan Analisis dan Hasil Belajar 

Siswa Kelas XI MIA MAN 3 BLITAR Materi Gelombang pada Tali. Skripsi, 

Jurusan Fisika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah. Pembimbing : Dr. Desyana Olenka Margaretta, M.Si 

Kata Kunci : PhET, Laboratorium Virtual, Hasil Belajar, Kemampuan Analisis 

Peneitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena rendahnya kemampuan 

analisis dan hasil belajar siswa karena minimnya kegiatan percobaan di 

laboratorium. Oleh karena itu, diberikan media pembelajaran, salah satunya 

adalah PhET. Physics Education Technology (PhET) adalah media simulasi yang 

dikembangkan University of Colorado yang berisi simulasi pembelajaran fisika, 

biologi, dan kimia. Media ini menggambarkan hubungan antara fenomena 

kehidupan nyata dengan ilmu pengetahuan. Media ini mempunyai peranan yang 

penting apalagi untuk menunjang pembelajaran yaitu membantu peserta didik 

untuk memahami materi pembelajaran. Serta sangat efektif sebagai pengganti 

laboratorium nyata.  

Tujuan penelitian ini adalah 1. Untuk mengetahui efektifitas penggunan 

laboratorium virtual (PhET) materi gelombang pada tali terhadap kemampuan 

analisis siswa kelas XI MIA MAN 3 BLITAR. 2. Untuk mengetahui efektifitas 

penggunaan laboratorium virtual (PhET) materi gelombang pada tali terhadap 

hasil belajar siswa kelas XI MIA MAN 3 BLITAR.  

Penelitian ini dilakukan di MAN 3 BLITAR, dengan sampel 36 siswa di 

kelas eksperimen dan 36 siswa di kelas control. Penelitian ini menggunakan 

metode kuantitatif dengan jenis penelitian quasy eksperiment. Teknik sampling 

dengan purposive sampling. Jenis pengumpulan data dilakukan dengan pemberian 

soal akhir (posttest). Jenis soal yang diberikan adalah tes pilihan ganda dan tes 

uraian. Analisis data hipotesis menggunakan uji Independen sample T-Test (T-

Test) dan uji MANOVA.  

Hasil penelitian ini diperoleh nilai    . (2-tailed) lebih kecil dari     , 

yaitu               sehingga  hipotesis 1 yang diajukan diterima. Untuk 

hipotesis 2 diperoleh nilai    . (2-tailed) lebih kecil dari     , yaitu        

       sehingga  hipotesis 2 yang diajukan juga diterima.  Sehingga dapat 

disimpulkan bahwa penggunaan laboratorium virtual PhET terbukti efektif untuk 

meningkatkan kemampuan analisis dan hasil belajar siswa kelas XI MIA MAN 3 

BLITAR materi gelombang pada tali.  
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ABSTRACT 

Ulfaturrochmah, 12211183016, 2022, Effectiveness of Using Virtual 

Laboratory (PhET) to Improve Analysis Ability and Learning Outcomes of Class 

XI Students of MIA MAN 3 BLITAR Material of Waves on Ropes. Thesis, 

Department of Physics, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid 

Ali Rahmatullah. Supervisor : Dr. Desyana Olenka Margaretta, M.Si 

Keywords : PhET, Virtual Laboratory, Learning Outcomes, Analytical Ability 

This research is motivated by the phenomenon of low analytical skills and 

student learning outcomes due to the lack of experimental activities in the 

laboratory. Therefore, given learning media, one of which is PhET. Physics 

Education Technology (PhET) is a simulation medium developed by the 

University of Colorado that contains simulations of learning physics, biology, and 

chemistry. This media describes the relationship between real-life phenomena and 

science. This media has an important role especially to support learning, namely 

helping students to understand the learning material. As well as very effective as a 

real laboratory substitute. 

The aims of this study were 1. To determine the effectiveness of the use of 

a virtual laboratory (PhET) material waves on a rope on the analytical skills of 

class XI MIA MAN 3 BLITAR students. 2. To determine the effectiveness of 

using a virtual laboratory (PhET) material waves on a rope on the learning 

outcomes of class XI MIA MAN 3 BLITAR students. 

This research was conducted at MAN 3 BLITAR, with a sample of 36 

students in the experimental class and 36 students in the control class. This study 

uses quantitative methods with a quasi-experimental type of research. Sampling 

technique with purposive sampling. This type of data collection is done by giving 

a final question (posttest). The types of questions given are multiple choice tests 

and essay tests. Data analysis hypothesis used the Independent sample T-Test (T-

Test) and MANOVA. 

The results of this study obtained the value of Sig. (2-tailed) is smaller 

than 0.05, which is              so that the proposed hypothesis 1 is accepted. 

For hypothesis 2 obtained the value of Sig. (2-tailed) is smaller than 0.05, which 

is              so that the proposed hypothesis 2 is also accepted. So it can be 

concluded that the use of a virtual PhET laboratory has proven to be effective in 

improving analytical skills and student learning outcomes for class XI MIA MAN 

3 BLITAR material on waves on ropes. 
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 ملخصال

  )ف ْ، فعبنٍخ اصزخذاو انًخزجش الافزشاضً  ٕٕٕٓ، ١ٖٓٔ١ٕٕٔٔٔٔ، انفزٕسًّْ 

عهى انطجٍع  يذسصخ عبنٍّ ( نزحضٍٍ انقذسح انزحهٍهٍخ َٔزبئج انزعهى نهصف انحبدي عشش ا د

طلاة ثهٍزبس يٍ انًٕاد انًٕجٍخ عهى انحجبل. أطشٔحخ، قضى انفٍزٌبء، كهٍخ انزشثٍخ  ٖحكٕيٍّ 

انضٍذ عهً سحًخ الله. انًششف: د. دٌضٍبَب أٔنٍُكب  جبيعخ انذٔنخ الإصلايٍخٔرذسٌت انًعهًٍٍ، 

 و.س ايسغشٌزب، يب

 , انًخزجش الافزشاضً, يخشجبد انزعهى, انقذسح انزحهٍهٍخا د  ف ْ:  الكلمات المفتاحية

انذافع ٔساء ْزا انجحث ْٕ ظبْشح اَخفبض انقذسح انزحهٍهٍخ َٔزبئج رعهى انطلاة 

ثضجت عذو ٔجٕد أَشطخ رجشٌجٍخ فً انًخزجش. نزنك ، ٌزى إعطبء ٔصبئظ انزعهى ، ٔاحذح يُٓب 

ًْ ٔصٍهخ يحبكبح طٕسرٓب جبيعخ  ا د(  )ف ْ. ركُٕنٕجٍب رعهٍى انفٍزٌبء ا د  ف ًْْ 

كٕنٕسادٔ رحزٕي عهى يحبكبح نهفٍزٌبء ٔانجٍٕنٕجٍب ٔرعهى انكًٍٍبء. رصف ْزِ انٕصٍهخ انعلاقخ 

ثٍٍ ظٕاْش انحٍبح انٕاقعٍخ ٔانعهٕو. رهعت ْزِ انٕصبئظ دٔسا يًٓب ، خبصخ فً دعى انزعهى ، 

َٓب فعبنخ جذا كجذٌم نًخزجش ْٕٔ يضبعذح انطلاة عهى فٓى انًٕاد انزعهًٍٍخ. فضلا عٍ كٕ

 حقٍقً. 

يٍ  ا د(  )ف ْنزحذٌذ فعبنٍخ اصزخذاو يخزجش افزشاضً .ٔأْذاف ْزِ انذساصخ ًْ 

عهى انطجٍع  انًٕاد انًٕجٍخ عهى انحجم عهى انقذسح انزحهٍهٍخ نطلاة انصف انحبدي عشش 

انًخزجش رحذٌذ فعبنٍخ اصزخذاو يبدح يٕجخ  .ٕ. طلاة ثهٍزبس ٖيذسصخ عبنٍّ حكٕيٍّ 

عهى انحجم عهى يخشجبد انزعهى نطلاة انصف انحبدي عشش يٍب  ا د(  )ف ْالافزشاضً 

 . ثهٍزبس ٖيبٌ 

طبنجب فً  ١ٖ، يع عٍُخ يٍ  ثهٍزبس ٖيذسصخ عبنٍّ حكٕيٍّ أجشٌذ انذساصخ فً 

طبنجب فً انفصم انضبثظ. ٌضزخذو ْزا انجحث الأصبنٍت انكًٍخ يع  ١ٖانفصم انزجشٌجً ٔ 

ٌزى رُفٍز ْزا  أخز انعٍُبد انٓبدفخ.رقٍُخ أخز انعٍُبد يع  انزجشٌجً شجّ انزجشٌجً. انجحثَٕع 

إَٔاع الأصئهخ الاخزجبس انجعذي(. انُٕع يٍ جًع انجٍبَبد عٍ طشٌق إعطبء انضؤال انُٓبئً )

انًقذيخ ًْ اخزجبساد الاخزٍبس يٍ يزعذد ٔاخزجبساد انٕصف. رحهٍم انجٍبَبد ثبصزخذاو 

 . انًضزقم نهعٍُخ ش(رٍ -)د اخزجبس

إَّ   ٠ٓ,ٓ ≥ ٓٓٓ,ٓ اصغشرٌم(  ٕانعلايّ. )َزبئج ْزِ انذساصخ حصهذ عهى قًٍخ 

انزً رى  ٠ٓ,ٓ ≥ ٕٓٓ,ٓانقًٍخ ٕ. ثبنُضجخ نهفشضٍخ ٔ ثحٍث ٌزى قجٕل انفشضٍخ انًقزشحخ 

أٌضب. نزنك  ٕاصغش إَّ ثحٍث ٌزى قجٕل انفشضٍخ انًقزشحخ رٌم(  ٕانعلايّ. )انحصٕل عهٍٓب 

قذ أثجذ فعبنٍزّ فً رحضٍٍ انقذسح  ا د  ف ًٌْكٍ الاصزُزبج أٌ اصزخذاو يخزجش افزشاضً 

 ٖانحبدي عشش عهى انطجٍع  يذسصخ عبنٍّ حكٕيٍّ انزحهٍهٍخ َٔزبئج انزعهى نطلاة انصف 

 نهًٕاد انًٕجٍخ عهى انحجم.  طلاة ثهٍزبس


